

## El Dólar se Cotiza a 7,485 Pesos Nuevos

### Se Emitirá un Nuevo Peso en Argentina

Buenos Aires, 2 de octubre. (IPS)—El periódico especializado *Ambito Financiero* informó que próximamente se lanzará un nuevo peso argentino, en conversión de mil a uno respecto del actual signo monetario. El proyecto del ministerio de Economía y Finanzas está en estudio en el Banco Central.

Andrés Covas, segundo vicepresidente del Banco, confirmó la versión, que trascendió en la reunión del Fondo Monetario Internacional realizada en Washington esta semana.

Las autoridades monetarias aportarán la conversión de modo de facilitar las transacciones monetarias, eliminando tres dígitos de las cuentas actuales. Debido al agudo proceso inflacionario circulan billetes de 500.000 pesos y pronto saldrá a circulación uno de un millón de pesos.

La nueva conversión producirá al principio una seria confusión en las transacciones. Desde la anterior conversión de cien a uno puesta en práctica el 1.º de enero de 1970, la población no ha terminado de habituarse, expresándose a veces en pesos viejos (una centésima parte de los actuales y una cienmilésima de los futuros) y a veces en la denominación actual.

Es común en Buenos Aires que alguien se refiera actualmente a millones de pesos por un almuerzo, aunque en realidad ello corresponde a decenas de millares de la denominación actual.

Cuando entre en vigencia el nuevo peso previsto —no se señala aún si habrá un cambio en la denominación como ha ocurrido en otros países, en

especial Brasil y Chile— el actual peso será equivalente a una milésima parte, y 10 pesos serán un centavo.

El proceso inflacionario desde 1970, fecha de la anterior conversión, puede medirse en el valor del dólar: en enero de 1970 se cotizaba a 350 pesos viejos o 3.50 pesos nuevos. La cotización en el mercado libre el jueves oscilaba alrededor de los 748,500 pesos viejos o 7,485 pesos nuevos. De aplicarse la conversión propuesta su precio sería 7.48 pesos "futuros".

## Recibió Tres Créditos por 358 Millones de Dólares

Por ARY MOLEON

WASHINGTON, 2 de octubre. (AP) Argentina firmó hoy tres créditos por 358 millones de dólares, que acentuarán su capacidad petrolera y la ampliación de su sistema de educación industrial.

El subsecretario de Finanzas del país, Hugo R. Lamónica, firmó los documentos correspondientes en una ceremonia en la que el vicepresidente del Banco Mundial (BM), Nicolás Ardito Barleta, reiteró la disposición del BM para cooperar en el nuevo proceso económico argentino.

Las tres operaciones concertadas con el BM incluyen:

—200 millones de dólares para Yaci-

SIGUE EN LA PAGINA SEIS

## Recibió Tres Créditos por 358 Millones

Sigue de la página cuatro

mientos Petrolíferos Fiscales (YPF), que usará esos recursos en la modernización de las refinerías de La Plata y Luján de Cuyo, con el objeto de convertir gasoil en productos livianos.

Argentina produce petróleos pesados en exceso, pero tiene que importar los tipos más líquidos. Las obras le cuestan al país 772 millones de dólares anuales en divisas.

—100 millones de dólares que permitirán al Banco Nacional de Desarrollo (BND) la concesión de créditos a siete empresas nacionales, a las cuales YPF ha adjudicado contratos de exploración y extracción de gas y petróleo.

Ardito dijo que "esta operación merece especial mención, pues muestra a

otros países las posibilidades que ofrece la expansión de la producción de hidrocarburos, mediante la acción conjunta del gobierno y el capital privado".

—58 millones que permitirán al Consejo Nacional de Educación Técnica la apertura de 30 escuelas industriales, con el objeto de intensificar la preparación del personal necesario en un agro creciente tecnificado, y en el proceso de reestructuración regional.

"Quiero reiterar la buena disposición del BM para cooperar con el gobierno argentino en este proceso de liberalización y reestructuración agrícola e industrial", dijo Ardito. "Les deseamos todo un éxito en la realización de las duras metas que se han trazado", agregó.